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0 Vereador Hugo Pereira do Canto Junior (Huguinho) requer a mesa, ouvido o plenário, 

que oficie o Prefeito ANABAL BARBOSA DE SOUZA, para que interceda junto à Secretaria de 
Obras, no sentido de informar a quantidade de veículos que atendem a pasta e quais estão 
regularizados.

JUSTIFICATIVA

Tal solicitação deve-se ao fato de que os veículos estão sendo fiscalizados pelas 
autoridades competentes e devidos a várias irregularidades constadas nos mesmos, os motoristas 
estão sendo penalizados com ponto na CNH.

Sala das sessões, 31 de Maio de 2017.

Vereador
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